



PRI estará atento “para defender votos”

“A pesar de las mil trampas del gobierno federal”, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, celebró la jornada de ayer, en la que destacó el virtual triunfo de Esteban Villegas, de la coalición Va por México, por la gubernatura de Durango.

“En Durango tuvimos una elección sin incidentes, una elección normal como transitan las elecciones en un estado donde se respeta el valor democrático. Agradecer a los ciudadanos que participaron en una elección transparente, libre,

sin incidentes y donde queda claro que de manera contundente, como dicen las encuestas de salida nacionales, está claro que el próximo gobernador será Esteban Villegas”, expresó en conferencia conjunta con Jesús Zambrano, líder del PRD, y Maru Campos, gobernadora en Chihuahua por el PAN.

Alito también destacó la virtual victoria en Aguascalientes y advirtió: “Vamos a estar muy atentos para defender cada uno de los votos”.

Previo a visitar Durango, el líder

tricolor acudió a arrojar a Carolina Viggiano, candidata de la coalición en Hidalgo, y la cual aseguró fue la más atacada por el presidente López Obrador, hasta con seis menciones en su conferencia matutina.

Además, a tres horas de que cerraran las casillas, expresó que aunque no quería ser “pitoniso” las seis elecciones podrían llegar a tribunales.

Moreno se quedó a la fiesta en Durango y no regresó a la capital del país, donde su sede nacional lució desierta.— *Diana Benítez*